
（1） ２０２５年６月９日(月) 全国商工新聞（週間）｛付録｝昭和２６年１１月１７日（第３種郵便物認可）第３６５４号 
 

  高知県商工団体連合会 NO.１１４８(56-45) 
〒780-8035 高知市河ノ瀬町３３ 

                                                     TEL088-832-4838  FAX088-832-3126 
                                                      E メール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp 
                                                      ホームページ http://kosyoren.jp 

このニュースはホームページでもご覧になれます 

 
 

高商連ニュース 

 

【
非
核
日
本
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
高
知

県
ニ
ュ
ー
ス(

５
／
28)

・
県
原
水

協
発
行
よ
り
】 

  

５
月
４
日
に
宿
毛
を
出
発
し

た
、
四
国
平
和
大
行
進(

南
コ
ー

ス)

は
、
５
月
18
日
に
東
洋
町
で

徳
島
県
に
引
き
継
が
れ
ま
し
た
。 

 

高
知
集
結
集
会 

（５
月
17
日
）  

５
月
17
日
に
は
、
高
知
市
丸
ノ

内
緑
地
か
ら
、
帯
屋
町
ア
ー
ケ
ー

ド
を
行
進
し
ま
し
た
。（
高
校
生
の

一
部
飛
び
入
り
参
加
も
あ
り
！
） 

集
会
に
は
、「
原
水
禁
」
の
代
表

か
ら
連
帯
の
挨
拶
が
あ
り
ま
し

た
。
参
加
者
か
ら
は
、
若
者
を
代

表
し
て
民
青
県
委
員
長
が
、
世
界

大
会
に
向
け
た
高
校
生
の
取
り
組

み
な
ど
を
紹
介
し
ま
し
た
。 

 

国
民
平
和
大
行
進 

四
国
コ
ー
ス
徳
島
県
へ 

（５
月
18
日
） 

高
知
県
の
東
部
地
域
を
残
し
ま

２０２５年 国民平和大行進 
高知から徳島に引き継がれた 

し
た
が
、
５
月
18
日
に
は
、
東
洋

町
か
ら
、
徳
島
へ
と
「
四
国
コ
ー

ス
の
横
断
幕
」
を
無
事
に
渡
し
ま

し
た
。 

高
知
版
ニ
ュ
ー
ス
で
は
、

出
発
（
宿
毛
市
）
の
こ
と
以
降
、

お
知
ら
せ
し
な
い
ま
ま
、
高
知
の

ゴ
ー
ル
を
迎
え
ま
し
た
。
途
中
経

過
は
、
後
日
お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

 

 
高
知
県
副
知
事
と
懇
談 

（
５
月
28
日
） 

 

今
年
は
、
被
爆
80
年
と
い
う
事

で
、
初
め
て
県
と
の
懇
談
を
行
い

ま
し
た
。
副
知
事
が
対
応
し
、
危

 

機
管
理
部
長
と
健
康
対
策
部
長
も

同
席
し
ま
し
た
。
県
内
の
平
和
行

進
、
自
治
体
懇
談
の
様
子
を
伝
え
、

県
と
し
て
も
平
和
行
政
の
推
進
を

行
っ
て
欲
し
い
と
要
請
し
ま
し

た
。 副

知
事
か
ら
は
、
プ
ロ
セ
ス
は

違
っ
て
も
、
核
兵
器
廃
絶
・
平
和

へ
の
願
い
は
同
じ
で
あ
る
と
の
発

言
と
と
も
に
、
継
続
的
に
行
っ
て

い
る
私
た
ち
の
行
動
へ
労
い
の
言

葉
が
あ
り
ま
し
た
。
県
と
し
て
原

爆
パ
ネ
ル
の
展
示
を
毎
夏
実
施
し

て
い
る
が
、
そ
の
パ
ネ
ル
を
希
望

が
あ
れ
ば
、
市
町
村
に
も
貸
し
出

し
を
す
る
こ
と
は
や
ぶ
さ
か
で
な

い
と
の
こ
と
で
し
た
。（
副
知
事
懇

談
に
は
高
商
連
・
入
江
事
務
局
長

も
同
席
し
ま
し
た
） 

◇◇広田一氏の基本政策◇◇ 
 

 

消費税が一大争点に（｢朝日新聞｣ネット版より引用） 

 野党第 1 党の立憲民主党は｢食料品の消費税率を１年間ゼ

ロ％にする｣ことを公約に。日本維新の会が｢食料品の消費税率

を２年間ゼロ％にする｣。国民民主党は｢消費税率を一時的に

５％に引き下げる｣。共産党は｢消費税廃止を目指し、緊急に５％

に引き下げ｣。れいわ新選組は｢消費税の廃止｣。公明党も｢食料

品が対象の軽減税率の引き下げを検討｣。自民党は基本的に消費

税減税に慎重姿勢だが、党内には食料品の消費税率を２年程度

ゼロ％とするよう求める声も。 
 

食料品ゼロ％は、記帳も申告もさらに煩雑になりますけど。 
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